

Venezuela resalta postura de partido español contra medidas de EE.UU.



Caracas, 21 mar (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, resaltó la exigencia del Partido Comunista de España de levantar las medidas coercitivas impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra los pueblos del mundo.

A través de un mensaje difundido en la red social Twitter, Arreaza resaltó que la organización española exige el levantamiento de las 'sanciones ilegales' de Estados Unidos y la Unión Europea a Siria, Venezuela, Irán, Cuba y otros países, en momentos en los que la humanidad se enfrenta a una pandemia mundial.

En tal sentido, el jefe de la diplomacia venezolana manifestó que estas medidas son un crimen de lesa humanidad, lo cual se demuestra con argumentos irrefutables y rigor.

Al respecto, el Partido Comunista de España aseguró que las agresiones no son más que una forma de extorsión y de guerra y una violación de los derechos humanos, agravada por la pandemia del Covid-19, enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2.

La víspera, Arreaza destacó también el llamado de economistas estadounidenses al levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales contra países como Venezuela.

'Economistas estadounidenses se suman al clamor mundial por el levantamiento inmediato de las medidas coercitivas unilaterales de EE.UU. Son ilegales, son criminales y causan dificultades y muerte en medio de la pandemia', escribió el titular en la red social Twitter.

El gobierno de Venezuela solicitó en febrero anterior ante la Corte Penal Internacional el inicio de una investigación por los crímenes de lesa humanidad del ejecutivo estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217405-venezuela-resalta-postura-de-partido-espanol-contra-medidas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba